

PAINT  
COATING  
EQUIPMENT

# SANOHNNEWS

Paint & Coating Information

## 本社移転のお知らせ



いつも三王をご最顧いただきありがとうございます。  
弊社は2020年11月1日より本社を足立区綾瀬から台東区谷中へ移転いたしました。営業拠点である埼玉支店と粉体事業所は変わらず今まで通り営業させていただきます。  
郵便物や荷物などを旧本社(足立区綾瀬)にお送りいただいていた方は、今後はお手数ですが埼玉支店(下記住所)へお送りいただきますようお願いいたします。

本社の室内看板はSUSのヘアラインで製作、チョコナ粉体塗料で塗装していただきました。SANOHの文字部分はサテンブラック、ロゴマークはキャンディトーンを三色使用しています。製作をお願いしたのは(株)ムーテック35さま。キャンディトーンの色出しはムーテックさま独自の技術です。ルーバーのテラトーン塗装は(有)フタミコーティングさまにご協力いただきました。ありがとうございます！



また、旧本社のあった足立区の消防庁より、感謝状をいただきました。「足立危険物安全協会の会員として積極的に消防行政の円滑な推進に協力し地域の防火防災に多大な貢献をした功績」だそうです。代表して会長が受け取ってまいりました。



これからも社員一同お客様のために頑張ります！  
本年もどうぞよろしくお願いいたします！



### ブースクリーナー トライアルキット

お使いのクリーナーに満足していますか?  
三王おすすめのクリーナー2種をぜひお試しください!  
今のうちにニオイ対策を始めましょう!

ご遠慮なくお問い合わせを!

### 災害用備蓄品

災害時の備えはできていますか?  
突然の災害には日ごろからの備えが大切です。社員のため、家族のため、会社のために!

各種取り揃えています!

### 編集後記

SANOHNNEWS Vol.8 をご覧いただきありがとうございます。編集長です。今回のテーマカラーは黄を帯びた鮮やかな赤、朱色です。皆様にはパーミロンといったほうが親しみ深いかもしれません。お正月というといつい安易に紅白へ走ってしまいます。さて、前回のクロスワードの答えは「オーブ」です。前々回のクロスワードは塗装業界用語がテーマだったので、色名をテーマに作成してみましたがいかがでしたか。今号も皆様にお楽しみいただければ幸いです。丑年なので牛をたくさん描きました。しかしのんびり屋のネズミが一匹...?ぜひ探してみてください。

## 明けましておめでとうございます 本年もよろしくお願いたします

いつもお世話になっております。三王です。  
SANOHNNEWS Vol.8 をご覧いただきありがとうございます。  
今号のテーマは「今年の三王の意気込み!」です。  
今年のSANOHNNEWSもよろしくお願いたします!

### Vol.8 主な内容

- 弊社より皆様へ御挨拶 ...代表・各部門からご挨拶と今年の意気込み
- コナフェス・ウェビナー ...4か月のまとめと今後について
- 本社移転のご案内 ...足立区から台東区へ移転しました

### コナフェス・ウェビナー開催

### 新ユニフォーム

### 工場IoT化

昨年はコロナ禍の中様々なことを実践しました。  
今年もさらに頑張ります!!!

### HPリニューアル

### 美大ワークショップ

### 新Twitter

### 本社移転

訂正: Vol.7 [色差について]におきましてΔE値の表現に誤りがありました。正しくは+a方向が赤、-a方向が緑です。訂正してお詫び申し上げます。

塗料・塗装資材の総合商社  
小ロット溶剤調色 小ロット粉体製造  
塗装機器・設備のコーディネーター  
化学で人と自然の共生する明日へ

www.san-oh-web.co.jp  
info@san-oh-web.co.jp



### 株式会社 三王

本社 〒110-0001 東京都台東区谷中2-6-29  
TEL:03-5842-1921 FAX:03-5842-1920

埼玉支店 〒340-0013 埼玉県草加市松江6-4-34  
TEL:048-936-4981 FAX:048-931-8570

粉体事業所 〒340-0004 埼玉県草加市弁天4-17-18  
TEL:048-931-2001 FAX:048-931-2141

SN-2021-01-008



# 代表よりご挨拶

新年あけましておめでとうございます。  
旧年中は格別のお引き立てを賜り誠にありがとうございます。  
昨年この紙面では「東京オリンピックが開催される年」というお話をしましたが、  
コロナウィルスの世界的な蔓延によりすっかり世界の様子は変わってしまいました。

昨年の SANOH NEWS ではいち早く SDGs に触れましたが、最近では SDGs の  
文字が毎日街や新聞にあふれるようになってきました。また、米国大統領がバイデン  
氏に代わることで米国がパリ協定に復帰することが確実視されています。日本政府も  
2050 年までに「温室効果ガス排出 実質ゼロ」を打ち出しました。コロナ禍の後には  
世界的に環境対策が進んでいくことになるでしょう。

加えて、デジタル化というのもこれから見逃せないトレンドです。IoT 化、5G、DX（デ  
ジタルトランスフォーメーション）など、新しい言葉が増え、覚えるのにも一苦労です。  
弊社では東京都から補助金を頂いて昨年工場 IoT 化に取り組んでいます。塗  
装機器もデジタル化されたものがこれから数多く発表されると思います。

まだコロナ禍に耐える時期が続きますが、こういった新しい変化が身近に迫ってきてい  
ます。三王はこの SANOH NEWS とともに Twitter、Facebook、そして昨年 9 月  
からスタートしたコナフェス・ウェビナーで皆さまに新情報の発信を進めます。ピンチは  
チャンスと捉え、この変革していく時代に対応し皆さまのお役に立つ商品・情報をご  
紹介していきます。  
本年も皆様とともに一步一步前進していきたいと考えています。社員一同精一杯頑張  
りますのでよろしくお願いいたします。

令和三年 元旦

(株)三王 代表取締役 高橋大

あけましておめでとうございます



# コナフェス・ウェビナー

CONAFES WEBINAR

勉強  
しましょう

第1回 9/2	コナフェス・ウェビナー開催にあたって 塗料業界におけるコロナの影響とビジネス機会 <small>(株)三王 代表取締役 高橋 大 株塗料報知新聞社 森 康重</small>
第2回 9/9	50 ラインエミラック・65 ラインコーロックについて 塗膜試験について (1) <small>ロックペイント(株) 営業3G主任 筒井 浩平 (株)三王 製造部技術課主任 黒田 豊</small>
第3回 9/16	トアアクロン H450・メタルトップについて 塗膜試験について (2) <small>(株)トウベ 営業本部販売部 福岡 亮介 (株)三王 製造部技術課主任 黒田 豊</small>
第4回 9/23	時短にお役立ちする塗料その1 ニッシンバインダー140 塗膜試験について (3) <small>久保孝ペイント(株) 営業部関東営業所 田中 智大 (株)三王 製造部技術課主任 黒田 豊</small>
第5回 10/7	ウレタン塗料の種類と性能 塗膜試験について (4) <small>ロックペイント(株) 営業3G主任 筒井 浩平 (株)三王 製造部技術課主任 黒田 豊</small>
第6回 10/21	ふっ素樹脂系塗料 ニューガーマットのご紹介 中国 VOC 規制について <small>(株)トウベ 営業本部工業品統括部技術担当部長 近藤 豊三 (株)三王 代表取締役 高橋 大</small>
第7回 11/4	時短にお役立ちする塗料2 ウレタンベイク 2000h コナールについて (1) <small>久保孝ペイント(株) 営業部関東営業所 田中 智大 (株)三王 製造部製造課課長 荒井 宏則</small>
第8回 11/18	プライマー特集第一弾 ロックホールド・メタルアーマー コナールについて (2) <small>ロックペイント(株) 営業3G主任 筒井 浩平 (株)三王 製造部製造課課長 荒井 宏則</small>
第9回 12/2	プライマー特集第二弾 焼付プライマーの製品紹介 コナールについて (3) <small>(株)トウベ 営業本部工業品塗料統括部部長 赤穂 禎信 (株)三王 製造部製造課課長 荒井 宏則</small>
第10回 12/16	プライマー特集第三弾 プライマーラインナップの紹介 コナフェスウェビナー来年の予告 <small>久保孝ペイント(株) 営業部関東営業所 田中 智大 (株)三王 代表取締役 高橋 大</small>

三王は、展示会、コナフェス、各団体勉強会、ワ  
ークショップ、SANOH NEWS の発行など皆さま  
のお役に立てる情報発信、交流の場として、これまで  
様々な取り組みを行ってきました（その活発な行動  
内容はぜひ WEB の活動歴ページをご覧ください！  
<http://san-oh-web.co.jp/activity/>）。  
昨年は新型コロナウイルスの影響で活動に制限が  
ある中、販売店としてなんとか皆さまのためになる  
情報をお届けしなければならぬ！という強い使命  
感で、9 月から新たな取り組みとしてオンラインセ  
ミナー「コナフェス・ウェビナー」をスタートさせ  
ました。  
多くの方にご視聴いただき、おかげさまで高評価を  
頂戴しております。  
今年1月に今までのウェビナーの再配信を行います。  
その後、月に一回講演を行う予定です。曜日、  
時間を変えて再々配信も行い、より多くの皆様にご  
視聴いただきたいと考えています。  
とてもためになる内容ですので、お見逃しなく！  
今年の三王にもぜひご期待ください！！



# 各部門よりご挨拶

## 営業

新年あけましておめでとうございます。  
平素より大変お世話になっております。昨年は新型コロナ  
ウィルスの影響により、大変な一年となりました。  
今なお厳しい環境下にあります。本年は回復の年となること  
を願っております。そのためにも、営業が先頭に立ち、よりよい  
サービスや情報の提供、提案等をしっかり行い、  
健康管理に万全の注意を払いながら全力でお客様のご要望に  
応えていきたいと思っております。  
本年も何卒三王をご最厚いただきますよう、  
お願い申し上げます！



## 粉体工場

新年あけましておめでとうございます。  
昨年、私たちは IoT を取り入れながら  
自分たちにできる事を見直してきました。  
今年は、IoT を本稼働させ、  
新しいことにチャレンジして行く年です。  
製造能力を上げることで、お客様の塗装価値を向上  
させる粉体塗料を提供できるよう  
メンバー丸となって製造します。  
本年もよろしくお願いたします！



## 調色工場

新年あけましておめでとうございます。  
いつも大変お世話になっております。  
今年新システム導入によって、スピード・正確性を向上  
させ無駄のない商品を製造していくことを考えております。  
それによってお客様に一層喜ばれる商品をいち早く提供  
できるよう頑張っていきます。  
本年もよろしくお願いたします！



## 業務

新年あけましておめでとうございます！  
私たち業務課はお客様との接点となることが多いので、  
ソーシャルディスタンスを保たなければいけない分心で  
寄り添い、心と体と地球にやさしく辛い所に手が届くサービス  
心がけてまいります。コロナ禍で大変な時期ですが、昨年より  
もっと良い商品をお客様にお届けできるよう、  
力を合わせて頑張ります！  
本年もご注文ご用命心よりお待ちしております！



## 総務

新年あけましておめでとうございます。  
いつもお世話になっております。  
間接的にはなりますが、お客様へより一層良い  
サービスを提供できるよう、従業員のサポートを  
全力で頑張ります。  
本年も何卒宜しくお願致します！

